



Presseausendung Österreichische Billardunion (ÖBU) – Media Office

Sehr geehrte Redakteurinnen und Redakteure, liebe Billardfreunde!

Dreiband-WM in Vietnam endet für Kostistansky in der Vorrunde

27.09.2024. Rekordstaatsmeister Gerhard Kostistansky ist bei der Dreiband-Weltmeisterschaft der Herren in Binh Thuân, Vietnam, in seiner Vorrundengruppe ohne Sieg geblieben.

Der beim Billard Sportclub Neusiedl aktive Weltranglisten-39. mussten sich zum Auftakt dem zehn Plätze im Ranking hinter ihm klassierten Kolumbianer Jose Juan Garcia mit 30:40 in 37 Aufnahmen geschlagen geben und wurde in seinem zweiten Gruppenspiel Zeuge einer Dreiband-Gala seines Gegners Eddy Merckx.

Der Belgier, aktuell auf Platz 7 der Weltrangliste, scorte die 40 erforderlichen Punkte in 8 Aufnahmen und blieb damit nur eine Aufnahme über dem 2013 in Antwerpen aufgestellten Weltrekord des Koreaners Kang Dong-koong. Kostistansky kam in dieser mit Abstand besten Partie der Vorrunde auf 17 Punkte.

„Im ersten Spiel habe ich einige gute Stellungen liegen gelassen. Im zweiten Spiel habe ich eigentlich so gespielt wie man sich das wünscht. Gegen seine Traumpartie war aber kein Kraut gewachsen. Was jetzt ansteht ist die persönliche WM-Analyse und die Neuausrichtung meines Trainings um mich weiter zu verbessern und meinen Weg weiter positiv nach vorne zu gehen“ erklärte Kostistansky.

Die Dreiband-Weltmeisterschaft der Herren wird zum 76. Mal ausgetragen und ist mit 118.000 Euro dotiert. Der neue Weltmeister wird eine Siegpremie in Höhe von 20.000 Euro erhalten. Titelverteidiger ist der Vietnameser Bao Phuong Vinh.

Die Matches der sechzehn Vorrundengruppen zu je drei Spielern wurden auf 40 Punkte ausgetragen. Ab der Endrunde der besten 32 Spieler (aus den Vorrundengruppen steigen jeweils die beiden Top-Platzierten auf) wird im K.-o.-System auf 50 Punkte gespielt. In jeder Partie kommt eine Shot Clock von 40 Sekunden pro Stoß zur Anwendung. Jeder Spieler hatte pro Vorrunden-Match zweimal die Möglichkeit hat, dieses Zeitlimit auf 80 Sekunden auszudehnen. In der K.-o.-Phase werden drei Zeitverlängerungen gestattet.

Weitere Informationen:

Dreiband-WM Herren: <http://umb.cuesco.net/competition/schedule?idx=176>

Livestream: <https://billiards.afreecatv.com/schedule>

Wikipedia: <https://de.wikipedia.org/wiki/Dreiband-Weltmeisterschaft>

Union Mondiale de Billard (WMB) – Weltrangliste: <https://www.umb-carom.org/PG346L2/Union-Mondiale-de-Billard.aspx>

Billardsportverband Österreich: <https://www.bsvoe.com/>

Das beiliegende Fotomaterial steht Ihnen unter Angabe des am Ende des jeweiligen Dateinamens enthaltenen Fotocredits © entgeltfrei zur pressemäßigen Verwendung zur Verfügung. Für weitere Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gern zur Verfügung und bedanken uns vorab für Ihre redaktionelle Berücksichtigung.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Kronlachner

Pressereferent / Media Office

Österreichische Billardunion

Carambol.Pool.Snooker&EnglishBilliards

Josef-Schöffel-Straße 46

3013 Tullnerbach

Tel. +43 664 5262065

mailto:a.kronlachner@billardunion.at

www.billardunion.at